

PREPA Toutes options

Langue vivante 2 ALLEMAND

501036

MARILOSSIAN

ALEXANDRE

03/12/2002

---

Note de délibération : 18.98 / 20

---



Numéro d'inscription

5 0 1 0 3 6

A4

Né(e) le

03 / 12 / 2002

Signature

Nom

M A R I L O S S I A N

Prénom(s)

A L E X A N D R E

18.98 / 20

Ecritome

Épreuve: Altenard LV2Sujet  1 ou  2

(Veuillez cocher le N° de sujet choisi)

Les feuilles dont l'entête d'identification n'est pas entièrement renseigné ne seront pas prises en compte pour la correction.

Feuille

01 / 02

Numéro de table

014

Essai (3): Ist der Online-Handel ein Fortschritt?

Das große Wachstum von Firmen wie Amazon, Deliveroo oder Uber zeigt, dass der Online-Handel von Gütern, Nachrichten und Dienstleistungen erfolgreich ist. Aber eine gefährliche Auswirkung dieses Wachstums ist die Erhöhung von CO<sub>2</sub> Ausstößen, die die Umweltschutz bedroht. In welchem Bereich ist der Online-Handel ein Fortschritt?

Der Online Handel hat zwar den Haushalten in Deutschland geholfen, mehrere Produkte zu konstruieren und zu verbrauchen. Deshalb hat er das Wohlbefinden von Haushalten erhöht. Auch hilft er den kleinen und mittleren Unternehmen näher zu sein.

Aber ich denke auch, dass der Online Handel die deutsche „Sozialmarktwirtschaft“ bedroht.

Die schnelle Lieferung von Gütern in Deutschland verursacht niedrige Löhne für die Lieferanten und Arbeiter dieser Firmen. Die Umwelt und die Inegalität, die schon durch die Senkung von Arbeitslosigkeitshilfe - während Harry IV erhöht waren, sind immer höher heute. Auch zeigt Ernie Hogan in den Vereinigten Staaten, dass Firmen wie Facebook die Gesundheit ihrer Benutzer verschlechtern.

Außerdem bedroht der Online Handel die Umweltschutz. Es hat den Außenhandel erhöht. Deshalb verursachte es mehrere Verschmutzung und Höhe CO2 ausköpfen. Obwohl die Konsumgesellschaft, die in Goodbye Fern dargestellt war, viele Fortschritte bringt, hatte sie auch Gefähr für den Klima gebracht. Deshalb bleibt der Online Handel kein Fortschritt für die Umwelt und die nachhaltige Entwicklung in Deutschland.

Als der Wirtschafts- und - Klimaschutz Minister Robert Habeck und die Außenministerin

Arolera Barboch matches, eine rochaltige und stärkere Energiende in Deutschland durchzuführen, müssen sie auch über den Online-Handel gewisse Maßnahmen treffen. Deshalb könnten sie die „Sozialmarktwirtschaft“, die Energiende und die Digitalisierung zu vereinbaren. Es ist insbesondere wichtig, ob den letzten Bericht des Weltklimarats als ein Alarmruf an die ganze Weltgemeinschaft scheint. Es lässt daran keinen Zweifel, dass die Lage außer dringend ist.

230 Wörter

Thema (2):

- 1) Wann willst du dieses berühmte Museum besichtigen: am Morgen oder erst am Sonntag?
- 2) Heute wird es festgestellt, dass viele Leute die Politiker immer weniger vertrauen.
- 3) Unsere Freunde, die vier Tage in Österreich verpasst haben, interessieren sich für die

Geschichte dieses Lands.

- 4) Nach ihrem Praktikum haben sie in einem großen Unternehmen aus Stuttgart arbeiten gewollt.
- 5) Hätte sie mehr Zeit, würde sie der ganzen Wochenende am Meer geblieben.
- 6) Mein Mann und ich haben im Juli im Flug für Zürich eine deutsche Familie getroffen.
- 7) Erinnerst du daran, dass die Kinder letztes Jahr wochenlang in die Schule nicht gegangen sind?
- 8) Trotz des Lockdowns und die Schwierigkeiten haben ersthafte Studenten die Prüfung mit Erfolg gemacht.
- 9) Dieses sehr schöne Haus ist von Amerikanische Touristen gemietet worden, die es sehr gut kennen.
- 10) Da ich jetzt in dem Stadtmitteln wohne, brauche ich kein Auto mehr.

Numéro d'inscription

5 0 1 0 3 6

AM

Né(e) le

03 / 12 / 2002

Signature

Nom

M A R I L O S S I A N

Prénom(s)

A L E X A N D R E

18.98 / 20

Ecritome

Épreuve: Allemand LV2Sujet  1 ou  2

(Veuillez cocher le N° de sujet choisi)

Les feuilles dont l'entête d'identification n'est pas entièrement renseigné ne seront pas prises en compte pour la correction.

Feuille 02 / 02

Numéro de table

0 1 4

Version (1):

Le « vous » disparaît-il ?

En 2003 les équipes marketing du producteur de mobilier Ikea étaient les premières en Allemagne à faire cela, les entreprises comme Adidas, Apple ou Aldi suivraient leur exemple : elles commencent à tutoyer leurs clients. Comme le dit une porte-parole de la firme, Ikea souhaite « apporter une touche suédoise dans le monde » - et là-bas on est tutoyé seulement depuis plus de 50 ans officiellement.

En Allemagne cela était autrefois une pratique inhabituelle. « En allemand on trouve traditionnellement une culture du « vous ». » déclare la spécialiste en communication Kerstin Hoffmann. En dessous de l'âge adulte, cela peut durer longtemps, jusqu'à ce qu'on utilise le « Tu », en particulier dans la vie professionnelle.

Pour les entreprises qui ont principalement des clients jeunes, le « Tu » est cependant « reconnu pleinement comme une part de l'identité de l'entreprise » continue Hoffmann.

Le « Vous » est de moins en moins utilisé, alors que le « Tu » continue d'attirer des gens autour de lui. Le qui est entièrement nouveau, c'est son développement sous pression: en Russie par exemple les inconnus sont traditionnellement tutoyés. À Hambourg on dit \* « Vous » avant d'utiliser ensuite le prénom. La linguiste Ekaterine Skichev pense que nous sommes en train de vivre un changement linguistique, dont les conséquences se font déjà remarquer au sein d'une génération. (\* certes)

De ce fait le « Vous » va-t-il disparaître? Absolument pas, pense Ekaterine Skichev: « Dans les contextes officiels la jeune génération se vouvoie elle aussi ». Parfois les personnes progressistes attendent même un discours formel, par exemple quand une entreprise immobilière vous informe de la future hausse de loyer par la

poste. ∴ Et même chez Ikea on est encore  
renvoyé: au service-client.

